



Zum Programm des Familienabends gehörte ein Auftritt des Männerchores.

Fotos: PS

Mit 14 eingetreten, 70 Jahre später immer noch dabei

Heinz Ruppel singt seit 1947 bei den Lehr'schen Chören / Ehrungen

Ober-Roden (PS) - Wahrlich nicht alltägliche Ehrungen fanden im Rahmen des Familienabends der Lehr'schen Chöre Ober-Roden statt. Wurden im „Löwen“ doch Sänger für 70, bzw. 60 Jahre aktiven Chorgesang ausgezeichnet.

„Solche Ehrungen hat man wahrlich nicht alle Tage, das ist wirklich eine Seltenheit“, meinte die Vereinsvorsitzende Marianne Gotta-Sauer. Michael Gerheim, Vorstandsmitglied des Sängerkreises Offenbach, nahm die Auszeichnungen im Namen des Deutschen Chorverbandes und des Hessischen Sängerbundes vor. Heinz Ruppel war im Alter von 14 Jahren in den Chor eingetreten, auch sieben Jahrzehnte



Heinz Ruppel bekommt von Michael Gerheim die Ehrennadel angesteckt.

später ist er noch aktiver Sänger. Es sei alles andere als eine Selbstverständlichkeit, dass man in diesem Alter noch aktiv singt, meinte Marianne Gotta-Sauer. Heinz Ruppel sei in diesem Zusammenhang ein „absolutes Vorzeigebeispiel“. Viel Lob gab es auch von Michael Gerheim, der unter anderem Ehrennadel und Urkunde mitgebracht hatte. Ebenfalls großen Beifall gab es bei der Ehrung für Hartmut Hitzel für 60-jährige aktive Sängertätigkeit. Er singt - wie Heinz Ruppel - im Tenor.

Eingebettet waren die Ehrungen in Liedbeiträge des Frauenchores unter der Leitung Friedemann Kunder, des Männerchores sowie dem Vokalensemble, die beide von Regina Wahl geleitet werden.